
FUNDO DE VELA 
ATA DE REUNIÃO – Nº 004-2021 

 
 
Data: 21  de Agosto 2021 – Sábado 

Local: Sala do Conselho Deliberativo.  

Horário: 10:00h 

 
Membros convocados: 

    MEMBROS DO CONSELHO DE VELA - 2021 

  Cargo ou função Nome Fone Presenças 
1 Comodoro - Pres. Conselho de vela Cicero Hartmann 51 98221.2112 Presente 
2 Vice-Comodoro Esportivo Kadu Bergenthal 51 99111.1834 Presente 

3 Vice-Comodoro Administrativo Paulo Hennig 51 98122.7464 Ausente 

4 Diretor de Monotipos Rogerio de Brito Velho Ruschel 51 99873.8751 Ausente 
5 Diretora Vela Jovem Karina Geyer 51 99116.5322 Presente 
6 Capitão Flotilha Soling Gustavo Geyer 51 99117.6269 Presente 
7 Capitão Flotilha HC 16 Guilherme Cruz Borges 51 98159.8290 Presente 

8 Capitão Flotilha Nacra 17 Samuel Albrecht 51 992463250 Ausente 
9 Capitão Flotilha 49er Tiago Quevedo 51 99792.9080 Presente 

10 Capitão Flotilha 470 Pedro Luiz Marcondes Correa 51 99172.0053 Presente 
11 Capitão Flotilha Snipe Adrion Santos 51 99806.4799 Presente 
12 Capitão Flotilha Laser Guilherme Schramm Roth 51 99585.8541 Presente 
13 Capitão Flotilha 420 Sandra Silva 51 99640.4024 Presente 

14 Capitão Flotilha Optimist Ligia Becker 51 98444.6758 Presente 
  

 
Pauta: 

1)  Aprovação da Ata da última reunião. 
2)  Solicitação Sul Brasileiro Classe Snipe 

3)  Solicitação Classe Laser – Centro Sul Americano Rio de Janeiro 

4)  Solicitação Classe Laser e 420 – Semana de Vela do Rio de Janeiro 

5)  Assuntos Gerais. 
 

 
O Comodoro Cicero Hartmann abriu a reunião. Pedro Correa e Tiago Quevedo se 
apresentam, pois primeira reunião como capitão de flotilha das respectivas classes.  
 1) Tiago Quevedo lê a ata anterior para aprovação. Ata anterior aprovada.. 2) 
Solicitação Sul Brasileiro Classe Snipe - Pedido subvenção para transporte de carreta 
para 05 (Cinco) Atletas – Mariana Teixeira, Adrion Santos, Adriano Santos, Henrique 
Dias e Vilnei Goldmeier para o campeonato Sul Brasileiro de 04 a 06 de Setembro de 
2021 na Lagoa dos Esteves/SC, no valor de R$ 1.200,00 (Hum Mil e Duzentos 
Reais). Aprovado. 3)  Solicitação Classe Laser – Centro Sul Americano Rio de Janeiro 
– ICRJ/RJ -Standard e 4.7 de 29 de Agosto à 02 de Setembro de 2021  e Radial  de 09 
à 13 de Setembro de 2021  – Inscrição e transporte para 15 Atletas, aprovado apenas 
o transporte no valor de R$ 23.000,00 (vinte e Três Mil Reais) para o Iate Clube do 
Rio de Janeiro. 4) Solicitação Classe Laser e 420 – Semana de Vela do Rio de Janeiro 
– Pedido de Subvenção para transporte e inscrição para 11 atletas classe 420 e 10 
atletas classe laser jovem para a 34. Semana de Vela do Rio de Janeiro no ICRJ, de 
04 à 07 de Setembro de 2021, sendo que este campeonato será seletivo para o 
mundial da Juventude de 2021. Aprovado apenas o transporte no valor de  



R$ 22.00,00 (Vinte e Dois Mil Reais).  5) O Comodoro Cicero Hartmann pediu para 
começarmos a reunião pelos assuntos gerais e, como falado em várias reuniões 
anteriores Comodoro Cicero pede soluções para o fundo de vela, pois estamos com 
problemas orçamentário conforme vem sido citado e alertado. O saldo é de R$ 
41.000,00, em Julho 2021. Novamente explica que 7% das mensalidades recebidas 
vão para o fundo de vela, e que mesmo com o voto de confiança do Conselho Fiscal, 
com a pandemia/recessão foi necessário voltar a descontar do Fundo os descontos 
concedidos aos velejadores do clube. Explica que o clube fez várias manutenções, 
PPCI, etc. sem chamada extra, mas conforta os presentes dizendo que ainda assim o 
caixa do clube está muito bem. Então se abre debate para ideias. Surgem algumas 
sugestões,  como projetos de lei do incentivo, com a junção de algumas classes, e o 
clube se compromete a arcar com custos da empresa ISG para a parte burocrática da 
elaboração e finalização dos projetos. Custo esse seria de R$ 3.000,00 (Três Mil 
Reais) por mês, atendendo a demanda de todos os projetos (clube pode ter seis por 
ano). Comodoro também comenta que teremos uniformes no próximo edital do CBC – 
todas as classes e categorias do clube. Vice Comodoro Esportivo Kadu Bergenthal 
explica novamente as percentagens do fundo de vela e ressalta que a vela de 
competição está com saldo negativo. E explana também que a ajuda mensal que o 
clube da para os atletas olímpicos de R$ 1.800,00 (Hum Mil e Oitocentos Reais) não 
sai do fundo de vela e sim do caixa do clube. Fica resolvido que quem está 
inadimplente com a mensalidade não terá direito ao desconto de mensalidade por 
participação em regatas e fica resolvido também que os velejadores terão que ter 85% 
de participação em regatas do semestre para obter o desconto. Comodoro Cicero irá 
novamente falar com o conselho fiscal para deixar de descontar do fundo de vela os 
descontos nas mensalidades O Vice Comodoro Kadu sugere que sejam pensadas 
novas soluções sobre o assunto, as quais poderão ser apresentadas ao Conselho 
Deliberativo, completou o Comodoro. 
Encerrada a reunião. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


